



Nombre del alumno:

Juan Carlos López Gómez

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Síntesis del sistema de atención a la salud.

Materia: Interculturalidad y Salud 1

Grado: 1 semestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de noviembre del 2020

Sistema Médico Convencional Y no Convencional

La expresión medicina alternativa y complementaria es una de las muchas denominaciones que reciben diversas prácticas médicas no comúnmente impartidas a los estudiantes en las facultades de medicina, ni incorporadas a la práctica médica convencional.

Alternativa implica tanto que tales prácticas se definen por lo que son, como que son excluyentes de la asistencia médica convencional, complementaria se da a entender que estas prácticas son suplementarias de la medicina.

La medicina convencional es conocida como medicina alopática término en que alo significa diferente y pática hace referencia a enfermedad, el principio fundamental de la terapia alopática es el atacar los procesos morbosos con terapias que no guardan relación con la afección tratada, por lo contrario la medicina homeopática se basa en tratamientos considerados similares a los síntomas a tratar en el convencimiento de que el cuerpo acabará con la enfermedad respondiendo al remedio utilizado, la medicina naturopática confía en los tratamientos naturales en su forma de plantearse el tratamiento y la curación, el interés por la medicina alternativa y complementaria y su uso han experimentado un espectacular incremento.

Factores predictores del uso de cuidados de salud alternativos, un pobre estado de salud, una visión filosófica holística de salud y un enfoque más abierto hacia la prevención de la enfermedad y la salud en su integridad.

El acceso a las modalidades de las MAC proporciona a los pacientes mayores de recibir cuidados a sus creencias.

El paciente con una afección crónica el tratamiento convencional no es eficaz, puede verse abocado a una búsqueda carente de orientación entre un amplio abanico de terapias, sin que disponga de un lugar al que acudir en busca de un guía experto que considere todas las opciones, los costes de ese cuidado sin orientación son tan altos en sufrimiento humano como en dinero, provocando que los pacientes elijan terapias fútiles y que potencialmente pierdan la esperanza y que las compañías aseguradoras se nieguen a incluir las terapias MAC entre los servicios cubiertos, el fortalecimiento del papel del paciente es uno de los principios y tendencias dominantes en la asistencia sanitaria de hoy en día.

Cuidado integrativo para los practicantes tanto de las MAC, como de la medicina convencional es poner sus recomendaciones a disposición de los pacientes los cuales pueden elegir, con el apoyo y la orientación de un experto, las ventajas de un cuidado integrativo en el que los diferentes profesionales colaboran resultan atractivas, un ejemplo del modelo de cuidado integrativo que sigue los principios expuestos anteriormente, el Integrative Medicine Center (IMC) ubicado en el Griffin Hospital en Derby USA ofrece cuidados para los pacientes ambulatorios plenamente basados en el consenso, esta codirigido por un médico alopático y uno naturópata, los pacientes llegan por su cuenta remitidos por un médico.

La medicina integrativa ofrece una promesa de reconciliación de la autonomía del paciente y de su interés por las MAC con las convenciones que son prevalentes en lo que respecta al cuidado de la salud.

El objetivo último del cuidado integrativo debería ser proporcionar a los pacientes acceso al mayor número posible de opciones, en orden a que puedan escoger lo que a ellos les parezca correcto.

El acceso a las modalidades de las mac amplía en gran medida las opciones del paciente en el tramo final de las prácticas jerarquizadas según la evidencia en el que las opciones son por lo general más necesarias, el concepto de una jerarquización de la evidencia se representa el paciente necesita sobrepasar ampliamente los límites de la medicina basada en pruebas rigurosas.

Las ventajas más importantes de la medicina integrativa tienen que ver con estos dos ámbitos, los pacientes podrían recibir consejo sobre sus opciones terapéuticas de una sola fuente, con la intención de tomar en consideración todas las prácticas convencionales o no, mas que recibir consejo sobre sus opciones terapéuticas por separado e inconexas de cada lado, esto ofrece la posibilidad de obtener lo mejor de ambos tipos de práctica y de garantizar la seguridad en sus interacciones.

La medicina integrativa debería continuar su evolución en el ámbito de la atención primaria a medidas que las MAC y las modalidades convencionales fueran realizando con éxito en el tratamiento de pacientes.

Bibliografía

DAVID L. KATZ, M. M. (s.f.). *LA INTEGRACIÓN DE LA MEDICINA CONVENCIONAL Y NO CONVENCIONAL*. Recuperado el 2020 de NOVIEMBRE de 11, de https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf